



## «S Gschänk» - ein Musical für «Gross und Chli»



© Heilsarmee Liestal / Lizenzfrei

### **Rund 650 Zuschauerinnen und Zuschauer erlebten zwei Vorstellungen von 80 Kindern der Heilsarmee Liestal mit Musik, Theater und Tanz.**

In der Woche nach Ostern erlebten 80 Kinder zusammen mit 20 Leitpersonen, welche Teil des Musical-Projekts der Heilsarmee Liestal waren, eine Kinderwoche der besonderen Art. In verschiedenen Workshops wurde fleissig gesungen, getanzt, Sport gemacht, Technik eingerichtet, Theatertexte eingeübt und geprobt - aber nicht nur das: An jedem Tag entdeckten die Kinder gemeinsam mit dem Leitungsteam ein «Geschenk».

An den Musical Aufführungen im KV-Saal Liestal teilten die Kinder diese Geschenke der besonderen Art mit dem Publikum und nahmen sie mit in eine Geschichte, welche die Verbindung von Weihnachten und Ostern aufgreift und das Geschenk dieser beiden Ereignisse - die Liebe Gottes für die Menschen - aufzeigt.

Lustige aber auch zum Nachdenken anregende Theaterszenen wechselten sich ab mit coolen Liedern, vorgetragen von einem Chor und mutigen Junior-Solisten und -Solistinnen, begleitet von einer rockigen Band und untermalt mit Tänzen. Die gelungenen Aufführungen sowie die strahlenden Gesichter der Kinder waren für das Publikum ebenso ein Geschenk wie die Botschaft, welche die Kinder durch das Musical mit ihnen teilten.

#### **Autor**

Quelle: Oberbaselbieter Zeitung (20.04.2017)

#### **Publiziert am**

4.5.2017